



Vecinos y dirigentes sociales valoran gestión del alcalde Patricio Ferreira y Cuerpo de Concejales, junto al equipo de Salud municipal, además del aporte del Gobierno Regional, que financió la adquisición de las 3 nuevas Clínicas Móviles para la Red de Atención Primaria de Salud (APS) de Alto Hospicio.

Durante la ceremonia de entrega y bendición de 3 Clínicas sobre ruedas, realizada al costado de la municipalidad de Alto Hospicio, la vecina Verónica Amaro en representación del Condominio Parinas 1, calificó de muy acertada la iniciativa emprendida por las autoridades comunales

y regionales por sumar más dispositivos de salud en terreno para beneficio de la población. En lo que respecta a su sector, dijo que será de una gran ayuda para los adultos mayores, sobre todo, para aquellos que tengan problemas de movilidad y se les hace difícil acudir a los centros de salud.

Asimismo, la vecina Marcela Salazar del Club Adulto Mayor "Estrella Polar" del sector Cerro Tarapacá, se mostró feliz que la municipalidad se siga preocupando por mejorar la atención de salud de la gente, entre ellos de los niños y personas mayores. Señaló que la operatividad de

salud en terreno facilitará y beneficiará a las personas que tienen dificultad para trasladarse y sacar una hora de atención médica o colocarse una vacuna, como ejemplo.

Por su parte, Gissela

Albornoz de la agrupación de personas con Dolor Crónico No Oncológico, junto a 2 de sus socias, Sandra Martínez y Berta Vergara consideraron de muy positiva la llegada de nuevo equipamiento para la Atención

Primaria de Salud local, que permitirá avanzar en la entrega de una mejor salud para las familias de Alto Hospicio.

Estas Clínicas Móviles junto al Hospital que ya está operativo, sin lugar a dudas, contribuyen a que

más personas puedan ser atendidas. Las personas con padecimiento de enfermedades crónicas y otras que no tienen los medios económicos para trasladarse, podrán recibir atención oportuna, aseveraron.

Vecinos y dirigentes sociales valoran gestión municipal en adquisición de nuevas clínicas móviles para APS de Alto Hospicio

